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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

déchets médicaux
Question écrite n° 63724

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite connaître le sentiment de M. le ministre délégué à la santé en matière de tri sélectif
des déchets. Ainsi, il apparaît que le personnel de santé (radiologues, hôpitaux, médecins, pharmaciens) a
parfois du mal à indiquer à ses patients les possibilités qui existent en matière de recyclage des radiographies.
Devant les risques qu'elles présentent pour l'environnement et la santé, il souhaite savoir si des projets
recyclage sont envisagés.
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